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校長先生より 

ご挨拶 
 

 

日頃より、本校教育活動にご理

解とご協力をいただき誠にありがと

うございます。 

さて、４月にＰＴＡ総会が滞りな

く終了し、令和４年度の活動が

本格的にスタートしました。保護

者の皆様には、５つの委員会に

所属していただき、教職員と一緒

になって子どもたちの教育活動充

実のためにご尽力いただきますこと

感謝申し上げます。家事や仕事と

お忙しい中での活動への参加だと

思いますが、ぜひ、学校に足を運

んでいただき、学校の子どもたちの

様子や情報を得るよい機会として

いただければと思います。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また何より、保護者の方同士の関

係や教職員との関係もより深める

ことができると思います。１年間よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

PTA 会長より 

ご挨拶 

 
 

令和 4年度新体制が稼働し始め

ました。 

コロナ、コロナと今となっては何処で

も耳にし、本当にコロナとの共存と

なって参りました。 

2 年前は日本で初めて経験したこ

とのない【緊急事態宣言】が発令

され、この先どうなる事かと恐怖を

感じましたが、模索しながら上手に

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生活し行事なども進めてこられたこ

とと思います。 

これからは良くも悪くもコロナの名を

借り色々な事を進めていくのでは

ないかと感じます。 

コロナによる工夫・新たな考え・新

たな進め方。 

コロナによる中止・縮小。 

ですが、企画委員会の根本は子

供たちの為の活動となりますので

後退することなく、工夫しながら上

手に進めてまいりたいと考えており

ます。 

時には皆さんにご協力を求めるこ

とがあるかもしれません。その時は

手を挙げていただきたく思っており

ます。 

一年間よろしくお願いします。 
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企画委員会 

報告事項 

 

 

学校の様子について： 

教頭先生 

 

コロナ禍ではあるが、できる範囲で

活動を実施しています。 

• 部活動の朝練について…5/23

（月）から開始します。練習時

間など詳細は後日連絡されます。

1 年生は初めての朝練活動とな

るため、不安なことがあれば担任

や顧問へ相談してください。 

• 校外学習について…1 年生は

6/21 に鎌倉へ、2 年生は 9/7、

8 に山梨西湖自然教室へ行く

予定です。各学年とも校外学習

に向けて計画や調べ学習等を

開始しています。2 年生は 7 月

に発表会を予定しています。 

残り2か月で夏休みとなりますが、

引き続き協力お願します。 

 

 

 

各行事の可否については 

コロナウィルス感染症の状況を 

見ながら判断します。 

 

 

 

 

環境整備委員会について： 

 

今年度は計3回、以下のとおり活

動を予定しています。 

• 6/8（水）雑草清掃、花の苗

植え付けを 9：30 集合、9：

40開始の予定で行います。 

• 8/27（土）、10/6（木）親

子環境整備の予定をしています。 

 

 

 

校外指導委員会について： 

 

今年度は以下のとおり活動を予

定しています。 

• パトロールについて…計 10 回を

計画しています。毎月 1 回、下

校時刻に合わせて夕方に実施

します。パトロール支援には依頼

を周知しました（自由参加）。 

• 挨拶運動について…担当の割り

当を周知しました。 

• 特別パトロールについて…松崎、

多々羅田にて実施予定。イベン

トの開催が未定のため、学校よ

り情報収集し適宜実施します。 

 

 

 

 

 

広報委員会について： 

 

通常、年間 3回の広報誌を発行

していますが、まずは第 1 号の掲

載内容について広報委員による

打ち合わせを行いました。コロナ対

策の都合により、保護者による写

真撮影の可否が各イベントで異な

るため、不可の場合は教員に撮

影を依頼する予定です。 

第 1 号発行は 1 学期終了式前

に配布する方向で計画しています。 

 

 

 

研修委員会について： 

 

6/8（水）に第 1回研修企画会

議を開催し、今年度の活動計画

を策定する予定です。芸術鑑賞

会については例年同様、11 月～

12 月上旬頃の開催を検討してい

ます。 

 

令和４年５月 船穂 PTA たより 第１号 
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3 年学年活動について： 

 

例年では 5 月末から 6 月に学年

活動や卒隊の打ち合わせを実施

しているようですので、今年度も同

様に先生と調整しながら進めたい

と思います。 

  

 

 

２年学年活動について： 

 

現時点では実施内容は決まって

おりません。例年は 7 月～9 月に

環境整備の後、親子参加型の運

動イベントを開催しているため、同

様の方向で検討を進めたいと思い

ます。 

 

 
 

１年学年活動について： 

 

学級委員と 2回ほど打ち合わせを

行い、家庭教育学級の年間活動

及び学年活動について計画策定

を行いました。1 年生保護者宛に、

家庭教お便りと年間計画を来月

中旬ごろに配布予定です。 

学年活動については、例年夏休

み時期に親子環境整備活動と併

 

 

せて活動していますが、今年度は 

先生と相談し、2 学期に実施する

方向で計画しています。 

 

 

 

選考委員会について： 

 

6/8（水）の環境整備後に打ち

合わせを行い、選考方法等につい

て検討する予定です。例年は２

学期に入ってから具体の活動を行

いますが、今年度も同様の時期に

開始を予定しています。 

 

 

 

学校の予定について： 

 

今後とも PTA 活動に協力してい

き学校環境を良くしていきたいと思

います。 

• 学校の授業について…コロナの

影響はなく進めている状況です。 

• 定期テストについて…6/17・18

に実施予定です。１年は初めて

のテストとなりますので、きちんと

準備をしましょう。 

• 授業参観について…6 月下旬

午後の時間帯に実施を予定し

ています。コロナ対策のため、教

室の座席配置の都合から保護

者参観スペースの確保が厳しい

状況です。そのため、多目的教

 

 

室でＡ組とＢ組に分けて開催を 

予定しています。来週頃、周知

文書を配布する予定です。試行

錯誤しながら子供たちが頑張っ

ている様子についてぜひご覧くだ

さい。 

• 進路学習会について…環境整

備作業の午後、開催予定です。

3 年生のみの対象ではなく、全

学年の保護者を対象とします。

2 年前に公立高校受験の変更

などがありましたので１，２年の

段階から徐々に理解しておくと円

滑な対応がとれます。ぜひご参

加頂き、参考にしていただきたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

一年間、みんなで 

精一杯頑張りますので 

どうぞよろしくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

※個人情報保護のため、各委員長等の

氏名記載を省略させていただきました。 

ご了承ください。 

令和４年５月 船穂 PTA たより 第１号 


